



DENIS ALLEMAND OFFICIER DES PALMES ACADEMIQUES

Le professeur Denis Allemand, directeur scientifique du Centre Scientifique de Monaco et qui signe d'ailleurs chaque mois la Chronique du GSM dans nos colonnes, s'est vu remettre les insignes d'Officier de l'ordre des Palmes académiques par Hadelin de La Tour du Pin, ambassadeur de France à Monaco. La cérémonie s'est déroulée le 23 février en présence du prince Albert II, de Patrice Cellario, conseiller de gouvernement pour l'Intérieur, de Patrick Rampal, président du conseil d'administration du CSM et de l'ensemble du personnel du CSM.